



La vigie

Dans une classe du cycle 2, des parents s'offusquent de l'absence d'une enseignante depuis la crise du COVID: celle-ci ne peut malheureusement pas reprendre le travail en présentiel, étant considérée comme personne à risque. Le syndicat suit cette affaire de près, ces parents

sans scrupule allant jusqu'à proposer à la direction de se séparer de cette enseignante pour en engager une autre, qui pourra être présente pour leurs chérubins. Il ne manquerait plus qu'ils nous disent quoi et comment enseigner...

Les réactions parentales intrépides se multiplient dans certains centres scolaires, et toujours davantage d'enseignant·es se sentent parfois peu soutenu·es par leur direction. C'est un véritable problème qui a été soulevé auprès de la cheffe de Département. Affaire à suivre... •